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都
民
が
　

納
得
で
き
る
五
輪
の
成
功
へ
全
力

都
民
の
声
が
動
か
す

　

三
つ
の
施
設
と
は
、
①
海
の
森
水
上
競
技
場
（
上
図
。ボ
ー
ト
、
カ

ヌ
ー
、整
備
費
４
９
１
億
円
）、②
ア
ク
ア
テ
ィ
ク
ス
セ
ン
タ
ー
（
水
泳
、同

６
８
３
億
円
）、
③
有
明
ア
リ
ー
ナ（
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
、
車
い
す
バ
ス
ケ
ッ
ト

ボ
ー
ル
、同
４
０
４
億
円
）、で
す
。い
ず
れ
も
席
数
な
ど
の
過
大
な
仕
様

や
、大
会
後
の
利
用
計
画
の
不
十
分
さ
が
問
題
と
なって
い
ま
す
。

　
東
京
都
の
小
池
知
事
は
9
月
29
日
、
東
京
五
輪
開
催
経
費
を
検
証
し
て
い
る
調
査

チ
ー
ム
の
報
告
を
受
け
、
都
が
建
設
す
る
三
つ
の
恒
久
施
設
に
つ
い
て
抜
本
的
な
見

直
し
を
検
討
す
る
考
え
を
示
し
ま
し
た
。五
輪
経
費
の
削
減
は
都
民
の
強
い
世
論
で

す
。日
本
共
産
党
も
く
り
返
し
削
減
を
提
案
し
て
き
ま
し
た
。築
地
市
場
移
転
延
期

に
続
き
、都
民
の
声
が
都
政
を
動
か
し
ま
し
た
。

五輪３施設を見直しへ
日本共産党都議団は、３施設について一
貫して既存施設の利用を含めた見直しを
求めていました。9月２６日にも海の森水
上競技場計画について
①水上競技場としては最悪の立地。

491億円を投入しても公平で安全な
レース環境の保証はない

②高額な維持管理費で大会後も都民負
担の危険

③入札は1グループのみで、落札率が
99・999% 。「談合の疑い」が濃厚

等の問題点を指摘し、別の場所に変更す
るよう知事に申し入れました（下写真）。

経
費
の
削
減
を

共
産
党
都
議
団
も
く
り

返
し
提
案

▶
海
の
森
水
上
競
技

場
の
完
成
イ
メ
ー
ジ
図

（
都
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

よ
り
）

▲申し入れた提案
を記者会見で説明
する都議団

　

見
直
し
が
始
ま
っ
た
の
は
重
要
な
前
進
で
す
。一方
。

報
告
書
に
は
、
組
織
委
員
会
が
負
担
す
る
べ
き
仮
設

競
技
場
の
整
備
費
用
を
、都
が
全
額
負
担
す
る
な
ど
、

逆
に
都
民
負
担
に
つ
な
が
る
内
容
も
あ
り
ま
す
。

　

都
民
の
福
祉
充
実
や
く
ら
し
を
守
る
こ
と
と
両
立

し
、都
民
が
納
得
で
き
る
五
輪
の
成
功
へ
全
力
を
あ
げ

ま
す
。


